



YA SUBIÓ A CATEGORÍA 3

**HILARY DEJA ESTELA DE DAÑOS**

Mientras debido al alto oleaje un turista murió ahogado en Zicatela, Oaxaca, las lluvias inundaron las calles de Armería, Colima (foto). El Servicio Meteorológico Nacional alertó que, en los próximos días, *Hilary* podría tocar tierra dos veces en la península de Baja California. / 20

**UN MUERTO EN OAXACA**

# Azota al Pacífico el huracán *Hilary*

**SE PREVÉ QUE impacte 2 veces en territorio nacional, tanto en Baja California Sur como en Baja California**

DE LOS CORRESPONSALES  
nacional@gimm.com.mx

El huracán *Hilary*, con categoría 3, ya empezó a dejar su estela de daños en el Pacífico mexicano, donde en Oaxaca se reportó un muerto.

Una persona fallecida y un desaparecido es el saldo preliminar del alto oleaje y la crecida de ríos a causa de las lluvias recientes en la costa oaxaqueña, reportó Protección Civil y Fiscalía General del estado.

Por un lado, se confirmó el deceso de un turista, oriundo del estado de Puebla, quien ingresó temprano a la playa de Zicatela a surfear, desatendiendo la prohibición por oleaje elevado e instalación de la bande-

ra roja de la Capitanía de Puerto.

El bañista fue arrastrado mar adentro, lo que llevó al equipo de salvavidas de Santa María Colotepec a intervenir, sin embargo, murió ahogado. Posteriormente, fue llevado a la Bahía Principal, donde acudió el Ministerio Público a levantar el cuerpo.

En Colima, *Hilary* provocó el cierre del puerto de Manzanillo, mientras en Baja California, el gobierno local ya se prepara con refugios y otras medidas para resguardar a la población de las lluvias y vientos en las próximas horas.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) alertó que *Hilary* podría tocar tierra 2 veces en costas mexicanas el próximo domingo 20 de agosto, como huracán categoría 2 o 3, en el primer impacto y como huracán categoría 1 o tormenta tropical, para el segundo impacto.

En conferencia de prensa virtual, Alejandra Méndez

Girón, titular del SMN, dio a conocer que el domingo por la mañana, *Hilary* ingresará por Punta Eugenia, Isla Natividad y Guerrero Negro, en Baja California Sur, así como Isla Cedros en Baja California.

Destacó que el cuadrante más peligroso del sistema, que podría alcanzar un diámetro de mil kilómetros, se localizará en los municipios de Mulegé y Comondú, en Baja California Sur.

Posteriormente, *Hilary* saldrá al mar para bordear la costa y tener un segundo impacto el domingo por la noche entre Ensenada y Playas de Rosarito.

“Los primeros efectos de *Hilary* en la Península de Baja California se empezarán a sentir la tarde-noche del viernes, y los impactos más fuertes el día domingo, de hecho se espera que el impacto sea el domingo por la mañana en Punta Eugenia y posteriormente, un segundo impacto, en Baja California, entre el municipio de Ensenada y Pla-

yas de Rosarito, esto lo esperamos el día domingo por la noche”, manifestó.

— Con información de Patricia Briseño, Abraham Acosta, Arturo Salinas y Ernesto Méndez